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PÁG 04
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Prefeitura propõe reajuste de 
12,13% para servidores de Corumbá

TCE-MS aprova contas de 
2021 do Governo do Estado

Aprovação aconteceu 
durante sessão do 
Pleno realizada 
p r e s e n c i a l m e n t e . 
Tribunal de Contas 
deu parecer favorável 
à aprovação, mas fez 
recomendações. Entre 
ela, está a que o Governo 
do Estado observe 
quanto ao desequilíbrio 
financeiro e atuarial 
do plano de custeio e 
benefícios do Regime 
Próprio de Previdência 
para atender com maior 
celeridade a exigências 
legais pertinentes.

Festival Internacional 
de Pesca de Corumbá 
movimenta Porto Geral

A prova principal do campeonato será no 
sábado, das 7h às 14h, numa extensão de 6 km do 
Rio Paraguai a partir do Farol, em frente ao Porto-
Geral. O regulamento permite uso de iscas viva e 
artificial. Antes da largada, as embarcações serão 
fiscalizadas pela Marinha e PMA. No domingo, 
acontecerão a prova infantil, das 7h às 13h, e a 
Regata de Canoinha, às 9h30. (Foto:Saul Schramm)

Governador 
destaca parceria 
com MPE na posse 
do Procurador Geral

PÁG 03
Paulo Corrêa 
incentiva criação de 
ciclovias em Mato 
Grosso do Sul

PÁG 03

Depois de 2 anos, 
Festival América do 
Sul Pantanal volta a 
ser realizado

PÁG 05

Exército mobiliza 
107 soldados em 
estágio no Pantanal

PÁG 06

Agesa vence licitação 
e mantém Porto Seco 
por mais 25 anos

PÁG 06

Comando do 6º Distrito Naval 
comemora Dia da Vitória

O Comando do 
6º Distrito Naval 
(Com6ºDN) realizou 
cerimônia alusiva 
ao Dia da Vitória. A 
data, celebrada em 
08 de maio, marca a 
rendição incondicional 
da Alemanha nazista e 
o consequente fim da 
Segunda Guerra Mundial 
na Europa. Após o 
canto do hino nacional, 
a Ordem do Dia do 
Ministro de Estado da 
Defesa relembrou, entre 
outros fatos importantes, 
que a celebração 
do Bicentenário da 
Independência neste ano 
atribui ao Dia da Vitória 
um contorno especial. 

PÁG 03

PÁG 06
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O FENÔMENO DOS ‘GURUS’ DIGITAIS
* Iran Coelho das Neves

* Padre Bruno Costa

Quem é Shireen

Quanto mais sou de Maria, mais sou de Jesus!

Os que de fato têm 
algo a dizer a seus 
seguidores constituem 
honrosas exceções em um 
universo onde a regra é a 
autocelebração e a ‘unção’ 
de produtos e serviços 
prontamente ‘consumidos’ 
pela submissa audiência. 
Educação é o antídoto eficaz. 
 Movida pelos 
indefectíveis ‘likes’, a busca 
pela fama imediata, pela 
projeção social e financeira 
motiva um incontável 
exército de pretendentes 

à celebridade imediata e, se possível, mais ou menos 
duradoura. Neste caso, são rapidamente guindados ao 
panteão dos oráculos das redes sociais, e instados a opinar 
sobre os mais variados temas, sobre os quais muitas vezes 

“filosofam” com desconcertantes e desconexos ‘argumentos’.
Naturalmente, muitos artistas populares, acadêmicos e 

profissionais de diferentes áreas galvanizam, por sua arte 
ou conhecimento, incontáveis seguidores, e não podem ser 
confundidos com os tantos ‘arautos’ da superficialidade 
travestida de sabedoria.

Contudo, os que de fato têm algo a dizer a seus milhares, 
ou até milhões, de seguidores constituem honrosas 
exceções em um universo onde a regra é a autocelebração, 
a publicidade, às vezes dissimulada, de produtos e serviços 
prontamente ‘consumidos’ pela submissa audiência. E, o 
que é ainda mais sério: a disseminação de valores fluidos 

e de uma ‘ética’ relativista, na qual tudo, ou quase tudo, se 
encaixa ao sabor das conveniências, inclusive a afronta aos 
princípios democráticos.

Seria rematado obscurantismo – além de quixotesca 
‘empreitada’ – pretender modular a algaravia de ‘influencers’ 
nas redes sociais. Sob quaisquer critérios ou pretextos, 
sempre se estaria afrontando o direito à livre manifestação, 
paradigma das democracias e do liberalismo. E intentar 
restabelecer ‘comedimentos’, próprios dos tempos arcaicos 
pré-redes sociais, seria não só proverbial saudosismo, mas 
descabida negação da ‘revolução disruptiva’ que move a 
sociedade contemporânea.

Porém, é preciso crer que em algum momento a própria 
sociedade possa criar, paulatinamente, mecanismos 
de defesa ante a exacerbação do individualismo, a 
autocelebração personalista e farisaica, professada por 
muitos ‘influenciadores’, cujo conteúdo intelectual tem, em 
muitíssimos casos, peso diametralmente oposto à quantidade 
de ‘súditos’ seguidores.

Ainda que estudiosos afirmem que, no mundo etéreo 
das redes sociais, ter milhões de seguidores não significa, 
necessariamente, exercer influência real sobre suas 
decisões, a realidade ‘mercadológica’ que dita as regras do 
atual consumismo aposta no contrário: os investimentos 
milionários de marcas, produtos e serviços nesses ‘gurus’ 
não deixam dúvidas de que, sim, eles ‘vendem’ muito. Ou 
seja, são habilidosos prestidigitadores em um mundo que se 
move e se pauta pelo consumo extravagante, ancorado na 
volatilidade com que ‘fenômenos da mídia digital’ surgem 
e se esvanecem.

A questão de fundo, contudo, não está nas vendas 
milionárias que esses magos digitais alavancam ao manipular 

(e criar) sonhos de consumo; nem no quanto faturam para 
convencer seguidores de que os supérfluos são essenciais 
para suas vidas. Afinal, isso a mídia tradicional sempre fez.

O grande problema é que, para apregoar mercadorias 
e serviços dispensáveis – ou adiáveis –, como produtos 
de primeira necessidade, eles precisam embalá-los em 

‘informações & reflexões’ que, no mais das vezes, não passam 
de platitudes embaladas como experiências vencedoras, 
como “triunfo do saber” ou paradigmas de comportamento 
social.

A grave repercussão humana e social desse triunfalismo 
digital, que alimenta e exacerba no indivíduo o desejo não 
só pelo essencial, mas pelo luxo, pelo supérfluo e pelo 
espetacular, certamente será avaliada mais à frente como 
efeito danoso e duradouro dessa avassaladora celebração do 

“sucesso” como condição fundamental à própria existência.
Como já dito, há muitos influenciadores digitais 

produzindo conteúdo de alta relevância e de grande 
interesse, nas mais diversas áreas. São, contudo, louvável e 
honrosa minoria na maré montante de superficialidades e de 
autocelebrações, que inunda as redes sociais.

O antídoto a essa onda desconcertante de futilidades 
erigidas como parâmetros de julgamento sobre tudo 
e todos é a educação. Com uma boa formação, o 
cidadão tem plenas condições de fazer suas escolhas 
com base nos valores sociais e humanos essenciais. 
Assim, não será presa fácil do canto da sereia de certos 
influenciadores digitais elevados ao status de gurus. 
 

 
*Iran Coelho das Neves é Presidente do Tribunal de Contas 
do Estado de Mato Grosso do Sul

A mártir Shireen Nasri Anton Abu Akleh. Nascida em 
Jerusalém,capital da Palestina. Foi membro da organização 
Al- Ónrua na Palestina. Na sua carreira incluiu reportagens e 
analises políticos sobre os princípios eventos nos territórios 
palestinos ocupados por Israel. Isso a tornou uma das 
mais conhecidas jornalistas do mundo árabe durante as 
duas primeiras décadas do século xx1, sobretudo como 
repórter da rede Al jazeerah para quem trabalhou desde 
1997. Era palestina cristã. Foi convidada á trabalhar numa 
emissora de rádio Monte Carlo Internacional, sendo 
assim ela era naturalizada norte americana. Shireen nunca 
foi casada. Gostava muito do seu trabalho jornalístico. 
Era tão generosa, ajudava as pessoas carentes. Visitava 
prisioneiros observando suas saúde. ajudava em construção 
de Igrejas,Mesquitas, Escolas e Universidades, e todos 

os benefícios das comunidades. Quando era mês ramadã 
(JEJUM), ela levava comidas e águas para os jejuadores 
muçulmanos, que ficavam nas Mesquitas orando, assim 
como nas Igrejas. 11 de maio 2022. Palestina ficou de 
luto. É que a mártir Shireen, foi assassinada por soldados 
em Jenin cidade palestina, no momento em que ela estava 
cobrindo a invasão do exercito israelense á Jenin. Shireen, 
se foi, mas deixou a sua história na memoria de muita gente, 
em especial do seu povo palestino. Por todo que a mártir 
Shireen era, e o que fez. Está recebendo homenagens do 
mundo inteiro. Descanse em paz Shireen. Todos nós somos 
Shireen. Viva Palestina. Viva Shireen.

Neste dia 24 de maio, 
celebramos Nossa Senhora 
Auxiliadora, aquela que 
auxilia os cristãos. O grande 
apóstolo da juventude, 
Dom Bosco, adotou 
esta invocação para sua 
Congregação Salesiana. Ele 
viveu numa época de luta 
entre o poder civil e o poder 
eclesiástico, e pode ser 
agraciado pelos cuidados da 
Mãe.

A fundação de sua 

família religiosa, que difunde pelo mundo o amor a Nossa 
Senhora Auxiliadora, deu-se no auge do ódio, político e 
religioso, que culminou na queda de Roma e destruição 
do poder temporal da Igreja. Nossa Senhora foi colocada à 
frente da obra educacional de Dom Bosco para defendê-la 
em todas as dificuldades.

Dom Bosco ensinou aos membros da família Salesiana o 
amor a Maria, invocando-a com o título de AUXILIADORA. 
Pode-se afirmar que a invocação com o título de Auxiliadora 
teve um impulso enorme com Dom Bosco. Ficou tão 
conhecido o amor do Santo pela Virgem Auxiliadora, a 

ponto de Ela ser conhecida também como a “Virgem de 
Dom Bosco”.

Por isso, como membro da Família de Dom Bosco, ouso 
dizer que quanto mais sou de Maria, sempre serei mais de 
JESUS. Maria é a cheia de graça, ou seja, do próprio Filho 
de Deus. Jesus tem o sangue de Maria. Por isso, quanto mais 
eu assumo que sou de Maria, mais me certifico que também 
sou de Jesus.

Por muitas vezes, preguei falando assim: somos 
católicos, apostólicos romanos, marianos, carismáticos e 
praticantes. Sim, somos MARIANOS e precisamos assumir 
isso diante de todos, pois somos filhos de Maria, e quanto 
mais buscamos essa filiação, mais nos tornamos de JESUS. 
Maria é aquela que nos aponta o Cristo.

Foi inspirado em Maria, aquela que foi cheia do Espírito 
Santo, que me veio a frase: “quanto mais sou do Espírito, 
mais a Luz me conduz, ou seja, como Maria é seta que 
aponta o Cristo, quanto mais sou de Maria e do Espírito 
Santo, mais estarei no caminho certo, com foco em Jesus.

A Virgem Maria tem uma ligação estreita com o Divino 
Espírito Santo. Ela concebeu Jesus por obra Dele; é Santa 
e Imaculada por Sua obra; esteve com os Apóstolos no dia 
de Pentecostes; e se tornou Mãe da Igreja e Mãe de cada 
homem e mulher que Jesus resgatou com Seu sangue.

Portanto, é muito importante que aquele que é batizado 

no Espírito Santo tenha um conhecimento profundo daquilo 
que a Igreja ensina sobre a Mãe de Deus, e tenha intimidade 
com ela.

“A missão materna de Maria em favor dos homens, de 
modo algum obscurece nem diminui a mediação única de 
Cristo; pelo contrário, até ostenta sua potência, pois todo 
o salutar influxo da bem-aventurada Virgem (…) deriva 
dos superabundantes méritos de Cristo, estriba-se em sua 
mediação, dela depende inteiramente e dela aufere toda 
a sua força. Com efeito, nenhuma criatura jamais pode 
ser equiparada ao Verbo encarnado e Redentor. Mas, da 
mesma forma que o sacerdócio de Cristo é participado de 
vários modos, seja pelos ministros, seja pelo povo fiel, e da 
mesma forma que a indivisa bondade de Deus é realmente 
difundida nas criaturas de modos diversos, assim também 
a única mediação do Redentor não exclui, antes suscita nas 
criaturas uma variegada cooperação que participa de uma 
única fonte” (Lumen Gentium, 62).

Por tudo isso, sempre vamos proclamar: “Quanto mais 
sou de Maria, mais sou de Jesus; quanto mais sou do Espirito, 
mais a luz me conduz!”

* Padre Bruno Costa é membro do Conselho Geral da 
Comunidade Canção Nova e autor dos livros: “Frases que 
nos levam a Deus” e “Lutar sempre, desistir jamais”.
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Com recomendações, TCE-MS aprova as 
contas do Governo do Estado de 2021

Sessão do Pleno do Tribunal de Contas foi realizada presencialmente (Foto: 
Mary Vasques)

Na sessão do Pleno 
realizada presencialmente 
na quarta-feira, 18 de maio, 
no plenário do Tribunal de 
Contas de Mato Grosso do 
Sul e transmitida em tempo 
real pelo portal do TCE-MS 
na internet, o presidente da 
Corte de Contas, conselheiro 
Iran Coelho das Neves, 
abriu os trabalhos e passou 
a palavra para o procurador-
geral do Ministério Público 
de Contas (MPC), José 
Aêdo Camilo, que emitiu 
o parecer favorável à 
aprovação das contas com 
ressalvas e recomendações.

O conselheiro Waldir 
Neves, relator do processo, 
votou pelo parecer prévio 
favorável à aprovação 
das Contas apresentadas 
pelo Governador Reinaldo 
Azambuja exercício de 
2021, também com algumas 
ressalvas e recomendações. 
Antes de fazer a leitura do 
relatório, o conselheiro-

relator ressaltou que a 
referida prestação de contas 
é a consolidação das contas 
dos Poderes Executivo, 
Legislativo e Judiciário, 
do Tribunal de Contas, 
do Ministério Público e 
da Defensoria Pública, 
bem como das Empresas 
Públicas, Sociedades de 
Economia Mista, Fundações 
e Autarquias.

Na sequência, o 
conselheiro Waldir Neves, 
elencou alguns dos pontos 
mais relevantes abordados 
no relatório. Entre as 
quatro ressalvas, está a 
não destinação e aplicação 
integral de 0,5% da receita 
tributária estadual na 
forma de duodécimos à 
Fundação de Apoio ao 
Desenvolvimento do Ensino, 
Ciência e Tecnologia 
(FUNDECT).

Entre as sete 
recomendações feitas 
pelo conselheiro-relator, 

está a que o Governo do 
Estado observe quanto ao 
desequilíbrio financeiro e 
atuarial do plano de custeio 
e benefícios do Regime 
Próprio de Previdência 
para atender com maior 
celeridade a exigências 
legais pertinentes.

Ao final da sessão, o 
presidente do TCE-MS, 
conselheiro Iran Coelho 
das Neves, enfatizou os 
próximos passos. “O trâmite 
é regulamentado por lei. O 
Tribunal de Contas fez a 
apreciação das contas e agora 
será feita a publicação do 
acórdão e o encaminhamento 
do relatório e do voto do 
conselheiro Waldir Neves 
para a Assembleia, para que 
ela pronuncie o julgamento, 
uma vez que quem julga 
é o poder legislativo”. 
azambujaO Governo do 
Estado de Mato Grosso 
do Sul fez o envio das 
Contas Anuais dentro do 

prazo estabelecido por lei 
e devidamente assinado e 
entregue eletronicamente 
pelo Governador Reinaldo 

Azambuja. O presidente da 
Assembleia Legislativa do 
Estado, deputado estadual 
Paulo Corrêa também 

acompanhou a sessão 
compondo a mesa. As 
informações são do TCE-
MS.

Paulo Corrêa quer uniformizar 
implantação de ciclovias no Estado

Presidente da Assembleia, deputado Paulo Correa é autor do Plano Cicloviário  
(Foto: Luciana Nassar)

As diretrizes para 
a elaboração do Plano 
Cicloviário do Estado foram 
publicadas nesta quinta-
feira (19) no Diário Oficial 
Eletrônico da Assembleia 
Legislativa de Mato Grosso 

do Sul (ALEMS). Paulo 
Corrêa (PSDB), deputado 
e presidente da Casa de 
Leis, é o autor do Decreto 
Legislativo 750/2022, que 
dispõe sobre o assunto.

O Plano Cicloviário tem 

o objetivo de uniformizar 
a implementação de 
infraestrutura para o 
trânsito de bicicletas, ciclos 
e similares nas rodovias 
estaduais do território 
sul-mato-grossense, a 

partir da introdução de 
critérios de planejamento 
para a implantação de 
ciclovias ou ciclofaixas 
em rodovias estaduais 
pavimentadas, observadas 
as regras do Código de 
Trânsito Brasileiro (CTB), 
obedecendo também às 
normas vigentes para 
integração do sistema de 
transportes intermunicipal.

Medidas para facilitar 
a circulação nos espaços 
e áreas adjacentes ou 
circundantes às rodovias 
estaduais pavimentadas 
serão indicadas, e a 
segurança dos pedestres e 
dos usuários das bicicletas. 
Também serão sugeridos 
mecanismos que viabilizem 
a promoção da educação 
e conscientização da 
população sobre o uso 
conjunto de rodovias 
estaduais pavimentadas 
de tráfego compartilhado. 
Com informações do jornal 
A Crítica.

Governador destaca a 
harmonia entre os 

Poderes para o 
desenvolvimento do MS

A harmonia entre os 
poderes em Mato Grosso 
do Sul, foi destacado 
pelas autoridades 
presentes na posse para 
o segundo mandato do 
promotor Alexandre 
Magno Benites de Lacerda 
como Procurador-Geral 
de Justiça (PGJ), para o 
biênio 2022/2024.

Em seu discurso, o 
governador Reinaldo 
Azambuja destacou que 
essa parceria entre os 
poderes e o Ministério 
Público Estadual, tem 
sido importante para 
o desenvolvimento 
humano e social. “Além 
da necessária e saudável 
independência entre os 
Poderes, o diálogo entre 
as instituições de Estado 
produziu avanços notáveis, 
resultantes da cooperação 
mútua”, disse ele.

Reinaldo Azambuja 
citou, como exemplo de 
ação desenvolvida em 
parceria com instituições 
de outros poderes, o 
programa de integridade 
implementada pelo 
Governo do Estado 
em todas as unidades 
administrativas estaduais, 

“resultado de um regime 
de colaboração ativa entre 
diversas instituições de 
controle interno”.

O governador 
destacou a importância 
desse programa para 
o desenvolvimento 
econômico e social de 

Mato Grosso do Sul, 
ao citar que garantir 
segurança jurídica às 
empresas interessadas em 
investir no Estado. “O 
esforço não se esgota na 
área pública. Também 
assegura ambiente positivo 
e adequado às parcerias 
com o setor privado, que 
hoje são fundamentais. 
Investimentos não vem 
sem transparência e sem 
segurança jurídica. E 
aqui em Mato Grosso 
do Sul, neste ano, 
estamos com R$ 33 
bilhões acontecendo 
neste momento em 
todas as regiões do 
Estado, gerando milhares 
de empregos”. Com 
informações do Portal do 
Governo de Mato Grosso 
do Sul.

Primeiro promotor 
de Justiça a assumir o 
comando do Ministério 
Público Estadual ao 
assumir o cargo de 
Procurador-Geral de 
Justiça, Alexandre Magno 
de Lacerda reafirmou 
em seu discurso de 
posse a importância da 
harmonia do MPMS com 
as outras instituições. 

“Ninguém vai a algum 
lugar sozinho”. E falou 
do apoio que recebeu 
do governador Reinaldo 
Azambuja para implantar 
programas e ações para 
o fortalecimento do 
Ministério Público do 
Estado.

Chicão Vianna pede reforma do portal e 
recuperação da iluminação da entrada da cidade

A reforma do portal e 
a recuperação do sistema 
de iluminação pública 
da Avenida Gaturama 
foram solicitadas durante 
sessão, esta semana, pelo 
vereador Chicão Vianna, 
como forma de melhorar 
o visual da entrada na 
cidade. Os dois pedidos 
foram direcionados ao 
prefeito Marcelo Iunes 
e ao secretário Ricardo 

Ametlla, de Infraestrutura 
e Serviços Públicos.

No primeiro, o vereador 
reivindicou a realização, 
em regime de urgência, 
da reforma do portal de 
entrada, conforme previsto 
no projeto original do 
Fonplata. Já em relação 
à Avenida Gaturama, já 
dentro da área urbana da 
cidade, o vereador solicitou 
a execução de serviços de 

melhoria e manutenção 
do sistema de iluminação 
pública, tendo em vista 
que a via, entre o portal 
e a Avenida Gaturama, 
está sem iluminação em 
determinados trechos, o 
que causa impressão de 
abandono às pessoas que 
visitam Corumbá, além de 
ser um risco à segurança 
de todos que transitam 
pelo local.
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Prefeito propõe reajuste de 12,13% para servidores; 
Câmara vai analisar projeto com urgência

Prefeito Marcelo Iunes encaminhou para a Câmara de Vereadores o Projeto 
de Lei (Foto: Renê Marcio Carneiro/PMC)

O prefeito Marcelo 
Iunes encaminhou para a 
Câmara de Vereadores o 
Projeto de Lei que concede 
reajuste linear de 12,13% 
aos servidores do Executivo 
Municipal. Para que o 
aumento seja aplicado já na 
folha de maio, o chefe do 
Executivo municipal ainda 
convocou os vereadores para 
analisarem a matéria em 
sessão extraordinária.

“A Lei Complementar nº 
173, de 27 de maio de 2020, 
estabeleceu o Programa 
Federativo de Enfrentamento 
ao Coronavírus SARS-
CoV-2 (Covid-19) e traçou 
estratégias e metas para 
dirimir efeitos adversos da 
pandemia ma gestão pública. 
Porém, a referida lei que 
tornava nula concessão de 
reajustes ao poder público 
teve seu efeito prático 
até o dia 31 de dezembro 

de 2021, possibilitando 
a Administração Pública 
conceder reajustes e 
reestruturação salarial no 
âmbito do Município”, 
explicou o prefeito na 
mensagem encaminhada ao 
Legislativo.

O prefeito destacou ainda 
que o índice inflacionário 
verificado no período de 
maio de 2021 a abril de 2022 
ficou estabelecido pelo IPCA 
(Índice Nacional de Preços 
ao Consumidor Amplo) em 
12,13%.

“A definição das bases 
do reajuste está orçada na 
avaliação da capacidade 
financeira do Município 
de absorver seu impacto, 
considerando a crise 
econômica dos últimos 
anos, que ainda tem seus 
reflexos negativos na 
arrecadação das receitas 
municipais, impondo a 

redução nas transferências 
constitucionais para o nosso 
Município e, também, à 
indispensável obediência 
aos rígidos limites da Lei 
de Responsabilidade Fiscal, 
relativamente aos gastos 
com pessoal do Poder 
Executivo”, ponderou 
o chefe do Executivo 
municipal.

A proposta de reajuste 
não se aplica à carreira de 
Engenharia e Arquitetura 
municipal, visto que 
já obtiveram pleitos 
atendidos por meio da Lei 
Complementar nº. 294 de 
2022, e ainda os cargos 
de Analistas de Gestão 
Governamental e Analistas 
Jurídicos Municipais, 
que também tiveram 
readequação em seus 
vencimentos por meio da 
Lei Complementar nº. 292 
de 2022.

Marquinhos Trad diz que o Estado 
é violento com as pessoas

Vocês vão ter um gestor que vai cuidar e olhar com carinho por todos vocês”, 
prometeu o pré-candidato (Foto: Divulgação)

O pré-candidato do 
PSD ao Governo de Mato 
Grosso do Sul, Marquinhos 
Trad, defendeu maior 
investimento do Estado 
para melhoria da qualidade 
de vida em Rio Verde. Em 
reuniões com moradores, 
Marquinhos falou em 
mudança de gestão e olhar 
mais próximo da realidade 
da população.

“O que me incentivou a 
disputar o governo é essa 
violência que o Estado 
pratica contra as pessoas, 
este olhar de longe, frio. 
O governo tem que olhar 
com carinho, tem que ser 
afetuoso.  Tem que vir para 
melhorar a situação das 
pessoas”, declarou.

Em Rio Verde, 
Marquinhos se deparou 
com a difícil realidade de 
crianças que moram em 
colônias e acordam de 
madrugada para a escola, 
retornando para casa apenas 
à noite. “É uma afronta, 
mas isso vai mudar. Vocês 
vão ter um gestor que vai 
cuidar e olhar com carinho 
por todos vocês. Um gestor 
humano, que não vai fazer 
o que eles fazem.  Vocês, 
crianças, podem ter certeza 
de uma coisa: tudo nesta 
vida passa, e o tempo de 
aflição passa. Vocês não 
vão mais precisar acordar 

2h30 da madrugada. É 
uma judiação, uma coisa 
fora do comum. A gente 
até se emociona ao falar”, 
lamentou.

O pré-candidato defendeu 
investimentos para que 
Rio Verde possa aproveitar 
todo o potencial turístico 
e assegurou melhorias em 
serviços básicos. “Aqui é tão 

lindo quanto Bonito e merece 
atenção, investimento. Por 
que aqui não se constrói 
casa? Será que todos têm 
uma casa própria? Será  que 
as pessoas em Rio Verde não 
adoecem? Por que o hospital 
não tem uma boa estrutura?”, 
questionou.

“Hoje temos 937 pedidos 
de atendimento para pessoas 

de Rio Verde na Capital. 
São 161 pessoas a espera 
de ressonância, pedidos 
de consultas diversas, 
incluindo ortopedista, 
neurologista, cardiologista, 
endocrinologista, entre 
outros. Vamos mudar esta 
difícil realidade”, finalizou. 
Com informações do MS 
Notícias.

Comarca de Corumbá 
completa quadro com 

juízes promovidos para 
Entrância Especial

A comarca de Corumbá 
oficializou o recebimento de 
dois juízes para completar 
seu quadro da magistratura. 
Empossados durante 
solenidade no plenário do 
Tribunal do Júri do Fórum 
local, os juízes Idail de 
Toni Filho e Jessé Cruciol 
Jr. assumiram a titularidade, 
respectivamente, da 1ª 
Vara Criminal e da 2ª Vara 
Cível. As promoções 
foram possíveis graças ao 
empenho da administração 
do TJMS, sob a presidência 
do desembargador Carlos 
Eduardo Contar, em 
preencher essas vagas para 
uma prestação jurisdicional 
célere à população.

“Após dois anos de 
pandemia, com diversas 
restrições sanitárias, o 
Judiciário volta a abrir as 
portas de forma muito 
simbólica: recebendo mais 
dois colegas”, destacou em 
seu discurso a juíza diretora 
do Foro da comarca de 
Corumbá, Luiza Vieira Sá 
de Figueiredo, enquanto 
presidia a cerimônia 
realizada na segunda-feira, 
16 de maio.

Em sessão do Órgão 
Especial do TJMS 
realizada no dia 6 de 
abril deste ano votou-se 
a promoção do juiz Jessé 
Cruciol Jr da comarca de 
Nova Alvorada do Sul, de 
Segunda Entrância, para a 
de Corumbá, de Entrância 
Especial. Já a promoção do 
juiz Idail de Toni Filho da 
comarca de Ribas do Rio 
Pardo, também de Segunda 
Entrância, ocorreu em 
sessão do dia 20 de abril 
do mesmo órgão colegiado.

Na solenidade, o 
juiz Marcelo da Silva 
Cassavara, titular da 2ª 

Vara Criminal, ressaltou a 
importância de Corumbá 
no cenário judicial de 
MS. “Vocês chegam a uma 
comarca que tem história, 
criada em 4 de maio de 
1873, sendo a única dentro 
do Poder Judiciário de 
Mato Grosso do Sul que 
representa sozinha uma 
circunscrição, e a maior 
comarca em extensão 
territorial do Estado, o que 
demonstra a grandiosidade 
de Corumbá e Ladário”.

“Hoje aportamos aqui 
com essa experiência 
e com viés na comarca 
de Corumbá. Sempre 
buscando olhar todos 
os atores do processo, 
porque eu já figurei como 
todos eles. Nesta primeira 
semana de trabalho já 
observei que aqui em 
Corumbá essa relação é 
muito profícua”, ressaltou 
o juiz Idail de Toni Filho 
durante a solenidade.

“Tenho só a agradecer 
por esse momento. 
Corumbá tem sido 
uma experiência boa”, 
comentou, por sua vez, 
o juiz Jessé Cruciol 
Júnior, elogiando ainda 
a estrutura da cidade. 
Completam o quadro da 
magistratura corumbaense 
o juiz Maurício Cleber 
Miglioranzi Santos, titular 
da 1ª Vara Cível, e o juiz 
André Luiz Monteiro, 
da 3ª Vara Cível. 
Participaram, igualmente, 
da cerimônia o prefeito 
de Corumbá, Marcelo 
Iunes, o presidente da 
Câmara, Roberto Façanha, 
demais colegas do Poder 
Judiciário e convidados. 
As informações são 
da Secretaria de 
Comunicação do TJMS.



C MAANO XXVII - Nº 1474 Corumbá/MS -  Sábado,  21 de Maio de 2022 5Folha de Corumbá
cmap

Governo Federal abre concessão de 
três aeroportos de Mato Grosso do Sul

Planos de Outorga à iniciativa privada traz o aeroporto de Corumbá no 
pacote (Foto: Grupo Pantanal de Comunicação)

O governo federal 
publicou portaria com 
os Planos de Outorga 
Específicos (POE) para 
concessão à iniciativa 
privada de três aeroportos 
de Mato Grosso do Sul, em 
Campo Grande, Ponta Porã 
e Corumbá. Enquanto a 
privatização não ocorre, o 
Aeroporto Internacional de 
Campo Grande segue sem 
previsão para o término das 
obras.

Ao Correio do Estado, o 
superintendente da Empresa 
Brasileira de Infraestrutura 
Aeroportuária (Infraero), 
Wilson Brandt Filho, relatou 
que ainda são necessários 
ajustes para a conclusão 
das obras que começaram 
em outubro de 2019. Ao 
custo de R$ 39,9 milhões, a 
reforma foi financiada com 
recursos oriundos do Fundo 

Nacional de Aviação Civil 
(Fnac).  

“Não tem uma data certa 
para as obras terminarem, 
estamos fazendo uma série 
de trabalhos que devem 
demandar, pelo menos, 
90 a 120 dias. Tivemos 
muitos problemas com 
fornecedores, e ainda é 
necessário que uma terceira 
esteira chegue para a área do 
desembarque. Precisamos 
concluir a parte de trânsito 
no estacionamento também, 
mas são detalhes que 
não afetam a operação”, 
salientou.  

No dia 23 de fevereiro 
de 2021, foi publicado 
no Diário Oficial da 
União (DOU) decreto 
assinado pelo presidente da 
República, Jair Bolsonaro 
(PL), e pelo ministro da 
Economia, Paulo Guedes, 

que qualifica várias rodovias, 
portos e aeroportos para o 
Programa de Parcerias de 
Investimentos (PPI).  

O pacote que inclui 
a concessão à iniciativa 
privada dos aeroportos de 
Campo Grande, Corumbá 
e Ponta Porã engloba 
ainda outras 13 unidades 
controladas pela Infraero, 
como o aeroporto de 
Congonhas, em São Paulo.  

As outorgas ainda 
precisam ser aprovadas 
pela Agência Nacional de 
Aviação Civil (Anac), sendo 
formalizadas por meio de 
contratos de concessão. 
A previsão é de que os 
leilões dos aeroportos, que 
contemplam quatro regiões 
do País, sejam divididos 
em três blocos.  As 
informações são do Correio 
do Estado.

Rose Modesto diz que 
disputará governo e não 

será vice de ninguém

Rose Modesto diz que não será candidata a vice 
(Foto: Divulgação)

A deputada federal e 
pré-candidata ao Governo 
do Estado, Rose Modesto 
(União Brasil), voltou 
a negar que desistirá da 
disputa pelo Executivo 
para ser vice em chapa 
majoritária nas eleições 
deste ano. 

O anúncio partiu de nota 
encaminhada pela assessoria 
de imprensa da parlamentar 
na tarde dta terça-feira 
(17/5). Recentemente ela 
havia usado as redes sociais 
para tratar a mesma situação. 

“Eu sou pré-candidata 

ao governo de Mato 
Grosso do Sul, sim.  Eu 
digo ‘ainda’ porque antes 
das convenções não posso 
usar o termo candidata”, 
ressaltou.

Rose também lembrou 
ter percorrido 47 municípios 
sul-mato-grossenses em 
várias regiões no período 
de pré-campanha levando o 
projeto MS que Queremos, 
desenvolvido por ela 
para ouvir as demandas 
da população. Com 
informações do Dourados 
News.

Festival América do Sul Pantanal acontece 
de 26 a 29 de maio em Corumbá

Depois de dois anos 
suspenso por causa da 
pandemia de Covid-19, o 
Festival América do Sul 
Pantanal será realizado, 
em sua 16ª edição, entre 
os dias 26 e 29 de maio 
em Corumbá e Ladário, 
com atrações regionais, 
nacionais e internacionais. 
Serão 118 atividades, 25 
oficinas e atrações de mais 
de 11 áreas artísticas.

Entre as atrações 
confirmadas pela FCMS 
estão Orquestra de Câmara 
do Pantanal e Michel 

Teló para o dia 26 de 
maio (quinta-feira); Vinil 
Moraes, Atitude 67 e 
Margareth Menezes para o 
dia 27 (sexta-feira); Evelyn 
Lechuga e Marcelo D2 
para o dia 28 (sábado); 
e Jucy Ibanez, Mart’nalia 
e Monobloco para o dia 29 
(domingo).

“Este é o primeiro grande 
festival que teremos pós-
pandemia, que representa 
a retomada dos grandes 
eventos no Estado. Não 
tenho dúvida que será 
um grande atrativo com 

uma extensa programação 
cultural que não é feita só 
música. Tem teatro, circo, 
artesanato e muito mais, em 
uma pluralidade de atrações. 
São mais de R$ 6 milhões 
investidos pelo Governo do 
Estado, através da Fundação 
de Cultura”, afirmou 
Reinaldo Azambuja ao 
lançar o evento na semana 
passada em Campo Grande.

O prefeito de Corumbá, 
Marcelo Iunes disse que 
a região pantaneira vive a 
expectativa da realização 
do evento. “É sempre uma 

alegria poder receber tudo 
aquilo que esse grande 
encontro cultural sul-
americano promove e 
desfrutar de tanta linguagem 
artística que ele traz”, falou. 

A 16ª edição do 
Festival terá como tema o 
centenário da semana de 
arte moderna, que ocorreu 
na capital paulista em 1922. 
Serão homenageados pelo 
Festival neste ano a artista 
visual Lídia Baís, ícone da 
cultura campo-grandense, e 
o escritor Lobivar de Matos, 
de Corumbá.

Dia da Oportunidade traz mais de 
60 capacitações para população

A Prefeitura de Corumbá, 
em parceria com o Sebrae/MS, 
através do programa Cidade 
Empreendedora,  promove 
nos dias 24 e 25 de maio 
o ‘Dia da Oportunidade’. 
Gratuito, o evento terá 
ampla programação voltada 
para empresários locais, 
produtores rurais e para a 
população em geral. Todas 

as ações serão realizadas 
no Complexo do Ginásio 
Poliesportivo da rua Porto 
Carrero, das 08h às 19h30. A 
Câmara Municipal também 
é parceira da iniciativa.

Uma das grandes atrações 
do ‘Dia da Oportunidade’ em 
Corumbá é a palestra “Do 
Propósito da Experiência 
para experiência com 

propósito”, com a palestrante 
Jacqueline Gomes, 
facilitadora certificada 
do Instituto Disney, que 
acontecerá, no dia 24 de 
maio, das 18h às 19h30. 
Além disso, nos dois dias 
de evento serão promovidas 
pelo menos 50 palestras com 
temas voltados para a gestão 
financeira, marketing digital, 

vendas, inovação, liderança, 
sustentabilidade, crédito e 
empreendedorismo feminino.

Outra ação que tem como 
principal público-alvo os 
pequenos empreendedores 
está também está prevista 
para o dia 24 a ‘Sessão 
de Negócios’. Com a 
proposta de aproximar os 
pequenos empreendimentos 
das empresas âncoras e 
possibilitar o fechamento de 
novos negócios, o encontro 
será das 14h às 18h.

Outras atividades fazem 
parte do cronograma e irão 
permanecer durante os 
dois dias de evento como 
a Feira de Negócios, onde 
empreendedores e pequenos 
produtores irão expor os 
produtos para o público. 
Além disso, também há 
a mostra de inovação 

“Living Lab Day”, quando 
o Sebrae/MS apresenta 
o trabalho desenvolvido 
pelo laboratório e expõe 
produtos digitais como 
Simulador de Negócios e 
Vitrine Digital. 

Reunião preparatória aconteceu no início deste mês
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Agesa vence licitação e vai administrar 
Porto Seco de Corumbá por mais 25 anos

Empresa já administrava o porto seco há 30 anos (Foto: Divulgação)

A Armazéns Gerais 
Alfandegados de Mato 
Grosso do Sul (Agesa) foi 
a vencedora da licitação 
para controle do principal 
porto seco do Estado e um 
dos mais movimentados do 
Centro-Oeste. O resultado 
da concorrência nº 1/2022 
da Receita Federal foi 
publicado no Diário Oficial 
da União na última semana.

A empresa que já 
administrava o porto há 30 
anos agora terá um prazo 
da nova concessão de mais 
25 anos. Conforme o Edital, 
foram definidas algumas 
exigências de adequação 
do movimento comercial, 
bem como a criação de 
uma estrutura modal mais 
eficiente para o transporte 
ferroviário. Pelo processo 
a atual estrutura precisará 
passar de 29 mil m2 para 
100 mil m2.

Mato Grosso do Sul é um 
notório importador de gás 

natural da Bolívia. No ano 
passado o Estado importou 
US$ 1,1 bilhão, sendo 99% 
de gás natural.  “Somos 
hoje mais importadores que 
exportadores. Atualmente 
vendemos para a Bolívia 
material de construção, 
máquinas e equipamentos. 
E importamos, além do gás 
que vem pelo gasoduto, a 
ureia que entra por rodovia. 
E veja, o Brasil tem uma 
dependência de ureia do 
mundo inteiro. Enquanto 
nós temos uma fábrica de 
ureia ao lado da Bolívia. 
Então a ureia tem sido 
importada, assim como o 
bora e o borato, matérias 
primas necessárias pra 
produção de fertilizantes. 
E ainda enviamos 
muito combustível, 
principalmente gasolina 
que vem de Goiás”, 
reiterou o secretário de 
Produção, Meio Ambiente, 
D e s e n v o l v i m e n t o 

Econômico e Agricultura 
Familiar (Semagro) Jaime 
Verruck.

O Porto Seco 
de Corumbá possui 
localização privilegiada 
pela proximidade com a 
Bolívia, país que é grande 
consumidor de produtos do 
mercado nacional.

A Bolívia é um país com 
conjuntura macroeconômica 
estável e amplo potencial 
de crescimento econômico. 
A extensão de seu território 
é de aproximadamente 
1,1 milhão de km² e sua 
população corresponde 
a cerca de 10,8 milhões 
de habitantes. Por estar 
geograficamente situada no 
centro da América do Sul, 
é um parceiro privilegiado 
para o aprimoramento da 
infraestrutura de integração 
física regional. As 
informações são do Portal 
do Governo de Mato Grosso 
do Sul.

Exército realiza estágio básico 
do Combatente do Pantanal

107 soldados aplicar na práica os conhecimentos 
adquiridos durante as instruções (Foto: 
Divulgação)

A Companhia de 
Comando da 18ª Brigada 
de Infantaria de Pantanal 
e a 18ª Companhia de 
Comunicações realizaram, 
no período de 28 de abril a 
2 de maio, o Estágio Básico 
do Combatente de Pantanal 
para adaptar e qualificar os 
militares recém-chegados 
ao Exército Brasileiro 
para atuarem no ambiente 
operacional do Pantanal.

Durante o estágio, 
107 soldados puderam 
aplicar no terreno os 
conhecimentos adquiridos 
durante as instruções 
no aquartelamento, 
superando condições 
climáticas adversas e, 
sobretudo, superando 

seus próprios limites. Os 
estagiários executaram 
diversas instruções como: 
aprestamento operacional, 
orientação diurna e 
noturna, rapel, construção 
de abrigos, obtenção de 
água e fogo, alimentos de 
origem animal e vegetal, 
animais peçonhentos, 
orientação diurna e 
noturna, sobrevivência, 
dentre outras. Todas de 
essencial importância para 
a formação do combatente 
pantaneiro.

Ao término do 
treinamento, os 
militares concludentes 
são declarados novos 
Combatentes de Pantanal 
do Exército Brasileiro e 

passam a ostentar em seu 
braço o brevet PANTANAL, 
nome do bioma que eleva o 

nível de operacionalidade 
da tropa da 18ª Brigada de 
Infantaria de Pantanal.

Comando do 6º Distrito 
Naval participa das 
comemorações da 
Independência do 

Paraguai
O Comando do 6º 

Distrito Naval (Com6ºDN) 
participou, de 9 a 15 de maio, 
em Assunção, Paraguai, das 
comemorações alusivas 
ao 211º aniversário da 
Independência do país. A 
participação nas atividades 
está inserida na comissão 
Platina 2022, realizada 
pelo Navio-Transporte 
Fluvial Almirante Leverger, 
subordinado ao Comando 
da Flotilha de Mato Grosso.

Durante o período em 
Assunção, foi realizada 
Ação Cívico Social (AciSo) 
na “Escuela Básica 
Número 3 República del 
Brasil”, que possui cerca 

de 460 estudantes. No dia 
12 de maio, os militares 
promoveram cerimônia para 
a entrega das melhorias 
realizadas durante a 
ACiSo, que contou com 
apresentação da Banda 
do Com6ºDN e com a 
presença do Embaixador 
do Brasil no Paraguai, 
José Antônio Marcondes 
de Carvalho.

No último dia de 
estadia, a Marinha do 
Brasil participou do 
desfile cívico-militar 
alusivo à Independência 
da República do Paraguai, 
sendo representada por um 
pelotão e sua banda militar.

No último dia de estadia, a Marinha do Brasil 
participou do desfile cívico-militar (Foto: 
Divulgação)

Festival Internacional de Pesca de Corumbá tem 
256 equipes participantes

O número de inscrições 
fechou com  256 equipes 
participantes do Festival 
Internacional de Pesca 
Esportiva de Corumbá, que 
teve abertura oficial na 
noite de sexta-feira, 20 de 
maio. As atividades vão 
até domingo, dia 22, no 
Porto Geral. . Promovido 
pela Prefeitura Municipal 
e ACERT (Associação 
Corumbaense de Empresas 
de Turismo), o evento conta 
com o apoio do Governo do 
Estado, que destinou R$ 225 
mil para promoção e cachê 
artístico.

A maioria dos pescadores 
que disputará o campeonato 
principal, no sábado, é de 

Corumbá e tem inscritos 
também de outras cidades 
do Estado, como Campo 
Grande e Coxim, e da 
Bolívia. O evento distribuirá 
R$ 200 mil em prêmios para 
o infantil e sorteios de um 
carro, uma moto, um barco 
de alumínio e dois motores 
de popa (de 30 e 15 HP) 
entre os adultos.

A prova principal do 
campeonato será no sábado, 
das 7h às 14h, numa 
extensão de 6 km do Rio 
Paraguai a partir do Farol, 
em frente ao Porto-Geral. O 
regulamento permite uso de 
iscas viva e artificial. Antes 
da largada, as embarcações 
serão fiscalizadas pela 

Marinha e PMA. No 
domingo, acontecerão a 
prova infantil, das 7h às 13h, 
e a Regata de Canoinha, às 
9h30. No sábado, a partir 
das 20h30, o palco principal 

terá shows do regional 
Evandro Campos e a dupla 
Munhoz e Mariano.Com 
informações do Portal do 
Governo de Mato Grosso do 
Sul.



C MAANO XXVII - Nº 1474 Corumbá/MS -  Sábado,  21 de Maio de 2022 7Folha de Corumbá

Solidariedade declara apoio a 
pré-candidatura de André Puccinelli

O partido Solidariedade 
vai caminhar junto com o 
MDB nas eleições deste ano. 
A decisão foi confirmada 
na quarta-feira, 18 de 
maio, durante encontro 
estadual do partido, em 
Campo Grande. A aliança 
foi anunciada durante a 
reunião que contou com a 
presença do pré-candidato. 

“Nós estamos estabelecendo 
uma parceria para a eleição, 
primeiro e segundo, mas 
também para o futuro, caso 
cheguemos ao governo do 
estado. A ideia que nos une 
é a de trabalharmos juntos, 
agora, na eleição e outros 
momentos políticos, pois 
possuímos sintonia em 
torno de projetos, propostas 
e sobre o que fazer pelo 
bem do nosso estado”, disse 
André.

O evento reuniu os pré-
candidatos do Solidariedade 
a deputado federal (09) e 
a deputado estadual (25), 
que, ao se apresentarem, 

confirmaram a união em 
torno de um projeto comum 
e o desejo de trabalharem 
juntos, rumo à vitória em 
outubro. Para o presidente 
estadual do Solidariedade, 
vereador Papy, existe 
alinhamento com o projeto 
do pré-candidato André 
Puccinelli. “Hoje aqui a 
confirmação de conversas 
que tivemos anteriormente, 
tornando público o que 
discutimos, aprofundamos 
e chegamos a um consenso 
sobre o que fazer e o melhor 
caminho para chegarmos 
à vitória, que nos dará as 
condições políticas para 
transformarmos, juntos, o 
destino do nosso estado. 
Quem vê o André, vê 
trabalho e o trabalho é o que 
faz acontecer, o que resiste 
e o que melhora a vida da 
população”, declarou o 
vereador.

André afirmou que 
pretende conhecer melhor 
os pré-candidatos do 

Solidariedade, dividir com 
cada um a experiência de 
sua trajetória política e 
também apresentá-los aos 
pré-candidatos do MDB. 

“Vamos trabalhar como 
uma família, buscando o 
bem comum, que é a vitória 
nesta eleição”, assinalou.

Citou programas sociais 
que beneficiaram famílias 
pobres e seus filhos, como 
foi o caso do Vale Renda, que 
atendeu e deu dignidades a 
mais de 60 mil famílias, com 
benefício direto para mais 
de 100 mil pessoas. Outro 
exemplo citado, foi o Vale 
Universidade, que realizou 
o sonho de mais 5 mil 
estudantes “foi uma iniciativa 
que permitiu que os jovens 
de famílias pobres pudessem 
realizar o sonho de ser médico, 
engenheiro, advogado, 
jornalista, professor, ou o que 
quisesse ser. Mas temos de 
olhar para o futuro, e o futuro 
iremos construir juntos”, 
pontuou o pré-candidato. Encontro para definir apoio aconteceu em Campo Grande (Foto: Divulgação)

Eduardo Riedel destaca importância 
do setor sucroalcooleiro para MS

Pré-candidato ao Governo do MS, Eduardo Riedel 
(Foto: Divulgação)

O pré-candidato do 
PSDB ao Governo do 
Estado, Eduardo Riedel, 
visitou a Expocanas, que 
aconteceu nestes dias 11 
e 12, quarta e quinta-feira, 
em Nova Alvorada do Sul. 
O evento, que destaca a 
tecnologia no campo, foi 
realizado pela Prefeitura do 
município em parceria com 
empresários da área, na 
Fazenda Duas Irmãs.

“Este é um setor que 
dá resultados para o país 
inteiro, então essa iniciativa 
de realizar o evento é 
muito importante porque 
mostra nossa capacidade 
na produção de cana. 
Apesar de ser a primeira 
edição, sei que este já está 
consolidado e logo será 

uma das exposições mais 
importantes do Brasil”, 
afirmou Riedel.

O evento contou com 
mais de 500 pessoas em 
seu primeiro dia, entre 
elas Valdir Zorzo, o maior 
produtor de cana individual 
de Mato Grosso do Sul. “A 
produção de cana é um 
diferencial em nosso Estado, 
temos que olhar para este 
setor que está em constante 
evolução e traz muita 
riqueza para a população. 
Queremos melhorar nossa 
região, sabemos que este 
apoio, vir conhecer nossas 
necessidades, só trará 
benefícios a todos que 
vivem por aqui”, pontuou. 
Com informações do 
Capital News.

 Gisele Marques cumpriu 
agenda de pré-campanha 

em Nova Andradina
A advogada Giselle 

Marques, pré-candidata ao 
governo de Mato Grosso 
do Sul pelo PT, cumpriu 
agenda em Nova Andradina 
na última semana. A petista 
participou do Encontro 
Regional do Partido do 
Trabalhadores no Vale do 
Ivinhema, no Sindicato 
dos Trabalhadores em 
Educação.

Além de Nova 

Andradina, o encontro 
contou com representantes 
de Batayporã, Ivinhema, 
Taquarussu, Angélica, 
Novo Horizonte do Sul, 
Deodápolis, Bataguassu e 
Anaurilândia.

Giselle foi anunciada 
como pré-candidata ao 
governo pela legenda depois 
que o ex-governador Zeca 
do PT declinou da disputa, 
alegando motivos pessoais.

Giselle Marques quer priorizar emprego e renda 
no Estado (Foto: Marcos Maluf)

Pré-candidato ao Governo, Capitão Contar 
participou da abertura da 56ª Expoagro

agenda em Dourados na 
última semana. Na cidade se 
reuniu com apoiadores e pré-
candidatos da chapa do partido 
(PRTB) concedeu entrevistas 
para rádios locais e visitou o 
comércio central para ouvir as 
demandas da população. De 
noite, prestigiou a abertura da 
56ª Expoagro de Dourados, a 
maior feira de agronegócio 
do Mato Grosso do Sul. 

Capitão Contar falou 
da importância do trabalho 
jornalístico para mostrar a 
verdade para a população. 

Contar falou também sobre 
os trabalhos da CPI Energisa 
que foram retomados e 
que devem ser finalizados 
em breve com respostas 
para população que tanto 
reclama dos valores 
discrepantes cobrados nas 
contas de energia elétrica. 
Falou ainda da sua atuação 
como parlamentar citando 
que muitas vezes defende 
sozinho o que entende ser 
o melhor para a população. 
Com informações do Top 
Midia News.
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TCE-MS recebe pedido para renegociação 

de débitos de gestores públicos

Presidente do TCE-MS, conselheiro Iran Coelho das Neves, recebeu das mãos 
do presidente Paulo Corrêa, o estudo proposto pela ALEMS (Foto: Mary 
Vasques)

O presidente do 
Tribunal de Contas do 

Estado de Mato Grosso 
do Sul, conselheiro 

Iran Coelho das Neves, 
recebeu na quinta-feira, 

19 de maio, no auditório 
da Escola de Contas 
(Escoex), o presidente da 
Assembleia Legislativa, 
deputado Paulo Corrêa, o 
presidente da Assomasul, 
Waldir Junior, o presidente 
da APREFEX, Rogério 
Rosalino, a Secretária de 
Administração do Governo 
do Estado, Ana Carolina 
Nardes, prefeitos e ex-
prefeitos.

O encontro foi para pedir 
o apoio do TCE-MS para 
que auxilie tecnicamente 
na possibilidade de avaliar 
e facilitar a regularização 
e renegociação de dívidas 
decorrentes de multas 
impostas a gestores e ex-
gestores públicos.

Na ocasião, o presidente 
do TCE-MS, conselheiro 
Iran Coelho das Neves, 
recebeu das mãos do 
presidente Paulo Corrêa, 
o estudo proposto pela 
ALEMS em conjunto com 
o Governo do Estado, para 
a redução dos valores 
com parcelamento de 
pagamento das dívidas.

“Desde quando 
assumimos a presidência 
da Corte de Contas nossa 

preocupação foi sempre 
em atender o bom gestor. 
E, ainda hoje, vamos 
constituir uma comissão 
para estudar o projeto 
para poder adequar sem 
deixar de cumprirmos 
com as regras que regem 
a Corte de Contas, dando 
segurança jurídica aos 
gestores e também atender 
as exigências legais e 
constitucionais do TCE-
MS”.

Em nome da Assembleia 
Legislativa do Estado, o 
presidente Paulo Corrêa, 
agradeceu o apoio do 
TCE-MS. “Viemos pedir 
ao poder constituído que 
é o Tribunal de Contas 
de Mato Grosso do Sul a 
possibilidade de estudar 
tecnicamente um meio 
para que os prefeitos e ex-
prefeitos consigam quitar 
essas dívidas”.

R e p r e s e n t a n d o 
o governador do 
Estado, Reinaldo 
Azambuja, a Secretária 
de Administração, Ana 
Carolina Nardes, destacou 
que o apoio técnico do TCE-
MS será importante para 
ajudar os gestores públicos 

a sanarem as dívidas. 
“Agradecemos o presidente 
Iran pelo acolhimento e 
apoio para que os técnicos 
do Tribunal revejam a 
possibilidade desses 
gestores conseguirem fazer 
a quitação junto ao Tribunal 
de Contas”.

Para o presidente da 
Associação dos Municípios 
de Mato Grosso do Sul - 
Assomasul, Waldir Junior, a 
união de forças dos poderes 
é determinante para 
encontrar uma saída para 
esses gestores. “Agradeço 
ao presidente do TCE, 
conselheiro Iran Coelho 
das Neves, em receber 
essa demanda e fazer esse 
estudo para que em breve 
possamos conseguir fazer 
uma renegociação dessas 
dívidas”.

Participaram da reunião: 
o prefeito de Sonora, 
Enelton Ramos da Silva, o 
ex-prefeito de Rio Verde, 
Mário Kruger, o secretário 
jurídico da ALEMS, Fábio 
Camilo, e o advogado da 
Assomasul, Guilherme 
Novaes Azambuja. As 
informações são do TCE-
MS.


